
校長 eyes（76） 

８月 19 日（月）【「こどもまんなか」ワークショップ尾道】 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

グループでの話し合いの様子 

 

 夏休み中前半の７月 29日（月）に、「尾道の未来について考えましょう！」との呼びかけ

で、上記のワークショップが開かれ参加してきたと生徒会長の田口光里さんが報告に来て

くれました。参加者は、小学校から大学生までで、尾道の好きなところ、変わってほしいと

ころなどを出し合い、10 年後の尾道の姿はどうあるべきかについて話し合ったとのこと。

当日の写真からも、しっかり考え交流している様子が伺えます。その姿は頼もしい限りです。 

 

 

本日の短歌 

「真剣に 熟慮重ねる その姿 未来託して いいかと思う」 

 

 

 


